
令和２年度 第２回

旭川市音楽堂等運営協議会

日時 令和３年２月１５日（月）

時間 午後６時３０分

場所 旭川市大雪クリスタルホール

２階 レセプション室
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令和２年度 第２回 旭川市音楽堂等運営協議会 会議録

【日 時】 令和３年２月１５日（月）午後６時３０分～午後７時３０分

【会 場】 旭川市大雪クリスタルホール ２階 レセプション室

【出席者】 委員：粟田委員，石塚委員，井村委員，上野委員，佐々木委員，

杉江委員，高野委員，富田委員，西川委員

市側：社会教育部長，文化ホール担当課長，

大雪クリスタルホール館長，主査１名

【次 第】

１ 開 会

２ 社会教育部長挨拶

３ 議 事

４ その他

５ 閉会

【内 容】

３ 議事

議 長：議事（１）令和２年度上半期旭川市大雪クリスタルホール利用状況報

告について事務局から説明願います。

事務局：議事（１）令和２年度上半期旭川市大雪クリスタルホール利用状況報

告について説明。

～会議資料１ページ～

議 長：事務局より，（１）令和２年度上半期旭川市大雪クリスタルホールの

利用状況について報告がありましたが，何か質問のある委員はおられ

ますか。

委 員：コンサート室使用団体・使用目的別の利用状況で「学校 演奏会」が

７件と前年度より増加している要因は何ですか。

事務局：増加の要因の一つに，新型コロナウイルス感染防止のため合唱祭など

の学校行事を３密回避のためにホールを利用する場合は，大雪クリス

タルホール使用料を免除しているため，利用件数が増加したと考えら

れる。なお，使用料の減免等は令和２年度に限っての措置です。
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議 長：（２）令和２年度自主文化事業実施状況について，事務局から説明願

います。

事務局：（２）令和２年度自主文化事業実施状況について説明。

～会議資料２ページ～

議 長：事務局より（２）令和２年度自主文化事業実施状況についての説明が

ありましたが，意見等がありましたら発言をお願いいたします。

委 員：ウインターコンサートは，１組の演奏は何分で全部の演奏が終わるの

は何時か。

事務局：１組の演奏時間は１５分を予定し，終演は午後５時頃と思われる。

委 員：ウインターコンサートに出演される方の費用負担はあるのですか。

事務局：ウインターコンサートは，個人・団体のアマチュア演奏家に発表の場

を提供することを目的に行っており，出演者から金銭の徴収はありま

せん。

委 員：大雪クリスタルホールメイトの特典はどのようなものか。

事務局：特典は幾つかありますが，自主文化事業のチケットを 10％割引きで

購入できます。今年度は予定していた自主文化事業が中止などもあり

「仲道郁代ピアノリサイタル」ではチケット料金を 20％割引でホール

メイト会員に販売いたしました。

議 長：（３）令和３年度自主文化事業計画(案)について，事務局から説明願

います。

事務局：（３）令和３年度自主文化事業計画(案)について説明。

～会議資料 3 ページ～

議 長：事務局から説明がありましたが，意見等がありましたら発言をお願い

します。

委 員：来年度実施予定の「クリスタル合唱祭」の内容はどのようなものか。

事務局：「クリスタル合唱祭」は令和 2 年度に実施予定であったが，新型コロ

ナウイルス感染防止の観点から中止することになり，令和３年度に再

度予定しておりますが，内容等は未定であります。

委 員：令和３年度自主文化事業の開催日は未定とのことだが，開催順は資料

の表のとおりで「クリスタル合唱祭」が最後となるのか。

事務局：自主文化事業の実施については，今後相手側と協議を行い開催日が決

まってくるので，表の順番と開催順は別であります。
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議 長：（４）新型コロナウイルス感染防止対策について，事務局から説明願

います。

事務局：（４）新型コロナウイルス感染防止対策について説明。

～会議資料４ページ～

議 長：事務局から説明がありましたが，意見等がありましたら発言をお願い

します。

委 員：今回の自主文化事業の実施にあたり，新型コロナウイルス感染対策に

ついて保健所からアドバイスなどあったのですか。

事務局：保健所からの指示等はありませんが，「仲道郁代ピアノリサイタル」

の開催にあたっては，新型コロナウイルス感染防止を目的に作成した

「旭川市社会教育施設利用ガイドライン」や全国公立文化施設協会か

らの「劇場，音楽堂等における新型コロナウイルス感染拡大予防ガイド

ライン」を基に感染防止対策を実施いたしました。

委 員：「仲道郁代ピアノリサイタル」ではチケットに名前の記載を求めてい

たようだが，名前の記載を忘れた場合は連絡不能となるのか。

事務局：今回の自主文化事業のチケット販売は，大雪クリスタルホールと市民

文化会館のみの販売で，チケット購入時に連絡先を聞いているのでチ

ケットの半券に名前がなくても，チケット番号から購入者を特定でき

るように２重のチェック体制を取っている。

委 員：仲道郁代コンサートの時に，ホールで座席を探している人が数名いた。

事務局：コロナ禍でコンサートボランティアの活動を控えている。職員が対応

していたがサービスが行き届かなかったと思う。次回までに対策を講

じたい。

議 長：（５）その他の事業について，事務局より説明願います。

事務局：（５）その他の事業について説明した。

～会議資料５ページ～

議 長：ただいま事務局から説明がありましたが，意見等がありましたら発言

をお願いします。

委 員：コンサートボランティアへの登録は個人で行うのか。

事務局：ボランティアの登録は個人のみしかなく，現在５２人が登録している。

毎年コンサートボランティアを新規に募集し研修を受けて後に，活

動をお願いしている。
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委 員：コンサートボランティア活動をするにあたり恩恵はありますか。

事務局：１回のボランティア活動に５００円の支給があり，会場係はホール内

でコンサートを聴ける。また，ボランティア同志の交流を深めるために

親睦会を開催している。

４ その他

議 長：４ その他について，事務局，委員より何かありますか。

事務局：特にありません。

委 員：特にありません。

５ 閉会

議 長：他に発言がなければ，以上をもちまして，令和２年度第２回旭川市音

楽堂等運営協議会を終了いたします。


